

REVISTA PERUANA DE DERECHO INTERNACIONAL
ISSN: 0035-0370 / ISSN-e: 2663-0222
Tomo LXXIV. Mayo-Agosto 2024, N°177, pp. 359-360.
DOI: <https://doi.org/10.38180/rpdi.v74i177.615>

NOTA DE PRENSA 35-2024

LA SPDI SE HIZO PRESENTE EN LAS ELECCIONES 2024 DE MÉXICO

El Embajador Oscar Maúrtua de Romaña, Presidente de la Sociedad Peruana de Derecho Internacional, tuvo el privilegio de participar por tercera vez como Visitante Extranjero en la supervisión del Proceso Electoral Federal y los Procesos Electorales Concurrentes del período 2023-2024. Durante su estancia en la ciudad de Mérida, el embajador Maúrtua resaltó la importancia crucial de la transparencia y la integridad en los procesos electorales.

En este sentido, cabe destacar que el Instituto Nacional Electoral (INE) ha manifestado que reconoce y valora profundamente el interés demostrado por la comunidad internacional en estos asuntos cruciales para la democracia. Además, es importante resaltar que el respaldo de observadores internacionales se considera un mecanismo esencial para fortalecer aún más los procesos democráticos en nuestro país.

La Sociedad Peruana de Derecho Internacional (SPDI) desea expresar su satisfacción por la participación de su presidente en esta labor significativa, toda vez que la democracia no solo representa un valor fundamental a nivel global, sino también un compromiso inquebrantable con la promoción de la transparencia y la integridad en los procesos electorales.

Mérida, 3 de junio de 2024



Embajador Oscar Maúrtua de Romaña, Presidente de la Sociedad Peruana de Derecho Internacional acompañado del Sr. Luis Guillermo Alvarado Díaz, Consejero Presidente del Instituto Nacional Electoral de México.